

BAB V

KESIMPULAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil perancangan aplikasi *Visual Basic for Application (VBA) Microsoft excel* pada CV Panca Konveksi yang mengacu pada perancangan aplikasi persediaan bahan baku, penulis dapat mengambil beberapa Kesimpulan sebagai berikut:

1. Sebelum CV Panca Konveksi Palembang menggunakan aplikasi untuk mencatat persediaan bahan baku, mereka melakukannya secara manual dengan buku catatan. Proses ini rentan terhadap kesalahan dan memakan waktu lama, sehingga menghambat pengambilan keputusan.
2. Perancangan Sistem Informasi Akuntansi persediaan bahan baku pada CV Panca Konveksi Palembang dilakukan untuk meningkatkan efisiensi dan akurasi manajemen persediaan. Pegawai membutuhkan alat yang andal untuk mencatat transaksi, memantau stok, dan menghasilkan laporan real-time. Implementasi dengan VBA di Microsoft Excel memungkinkan otomatisasi penambahan data, pembaruan stok, dan pembuatan laporan. Sistem ini mendukung pencatatan dan pengelolaan persediaan bahan baku yang lebih cepat dan akurat, mengurangi kesalahan, dan memberikan dasar untuk pengambilan keputusan yang lebih baik.

5.2. Saran

Sehubungan dengan rumusan masalah yang diambil, maka penulis dapat memberikan saran kepada CV Panca Konveksi yang nantinya bisa menjadi bahan pertimbangan untuk menjalankan sistem aplikasi persediaan bahan baku menggunakan Visual Basic for Application (VBA) Microsoft excel. Adapun beberapa saran yang penulis berikan adalah:

1. Sebelum CV Panca Konveksi Palembang beralih menggunakan aplikasi untuk mencatat persediaan bahan baku, mereka menghadapi tantangan dengan pencatatan manual yang rentan terhadap kesalahan manusia.

Maka dari itu, CV Panca Konveksi sebaiknya segera beralih dari sistem manual ke sistem terkomputerisasi yaitu menggunakan *Visual Basic For Application (VBA) Microsoft Excel* agar proses mencatat transaksi menjadi lebih otomatis dan real-time. Hal ini tidak hanya mengurangi risiko kesalahan dalam pencatatan dan perhitungan stok, tetapi juga memungkinkan pembuatan laporan yang lebih akurat dan cepat mengenai status persediaan bahan baku.

2. CV Panca Konveksi harus ingat bahwa penting untuk terus melakukan pemeliharaan dan pembaruan sistem agar tetap relevan dengan perkembangan bisnis. Selain itu, pelatihan berkala bagi pengguna sistem sangat penting untuk memastikan bahwa mereka selalu dapat memanfaatkan fitur-fitur terbaru dari sistem ini. Dengan langkah-langkah ini, CV Panca Konveksi dapat memastikan bahwa sistem informasi ini akan terus mendukung pertumbuhan dan kesuksesan bisnis di masa depan.